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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久

第47年度 2009年7月14日 No.2

第２２４９回例会 プログラム

各小委員長挨拶

今後のスケジュール

7月19日(日) 「小さな親切」運動作品展表彰式 10:00～ ｺｽﾒｲﾄ行橋

21日(火) 通常例会/決算、監査、予算報告

26日(日) 第１グループゴルフ大会 9:50～ 勝山御所カントリークラブ

28日(火) 夜間例会/前会長幹事慰労会 18:30～周防館

8月 1日(土) ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会 10:30～16:00 アクロス福岡

4日(火) 通常例会/会員増強アワー

11日(火) 通常例会/会員卓話

18日(火) 100%出席夜間例会/会員卓話 19:00～ 京都ﾎﾃﾙ

25日(火) 早朝例会/「暁の夢」花壇清掃 7:00～

７月度入会祝い

親睦委員会（安本仁美）

今年度は入会月のお祝いをします。

7月入会は7名です。

代表挨拶（村本静雄）

ありがとうございます。11年まえ青井さ

んが会長のとき入会しました。ちょうど

今日と同じ7月7日でした！

小坪会長からワイン贈呈と記念撮影 井上龍彦、村本静雄、

宮西正晴、志村俊郎、

永野秀幸、土居通広、福島小太郎
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第２２４８回例会記録 ～２００９年７月７日

プログラム 会長、幹事、4大奉仕委員長挨拶

ロータリーソング 「手に手つないで」

四つのテスト唱和 宮西職業奉仕委員長

今年度、第一例会は手に手つないでを歌います！

岡本ＳＡＡ

会長挨拶（小坪幸一）

皆さんこんにちは、今年１年よろしくお願いします。

ガバナー公式訪問の資料ができたことに、お礼を申し上げます。関係者の方々大変ご苦労様でした。特

に事務局の石井さんには、今日の初船出の日に間にあわせて頂き、ありがとうございました。大変ご迷惑

をお掛けいたしました。新会員の紹介が2名告知ができたことも幸先のよい出発だとおもいます。不景気の

なか大変だとおもいますが、会員増強をよろしくお願いします。

私の好きな言葉「出船の精神」を紹介して会長の挨拶にしたいと思います。その言葉は私の大学生の時

のモーターボート部で教わったものです。船は港に停泊する時はいつでも出発できるよう船首を海に向けて

止まるという事です。いつでも出航できる準備をしているという事です。明日の準備は寝る前に必ずしておく

ということです。これが「出船の精神」です。

モーターボートの競争は他のレースと大きく違うのがスタートです。ほとんどの競技は止まっていて、よー

いドンの合図で出発します。 が、モーターボートはスタートラインを全速で走り抜けるレースです。大時計

を見てのスタートです。いかにスピードのある体勢でスタートをきるかに勝負はかかっています。その為に１

分前には、この位のスピードでこのあたり、３０秒前はどこ、５秒前はどこと自分できめ、時計が０を回ると

き、全速力で走りぬけられるようにと調整します。ちょっとでもスタートの時間より早く出れば、フライングと

いって失格になります。写真判定です。怖がって遅れたスタ－トをすれば、勝負になりません。フライングし

そうだと思い、アクセルのレバーを緩めれば、助かりますが、もう勝負にはなりません。１挺身も遅れたら追

いつくのは大変です。秒速２０メーターくらいの速度なのでコンマ２秒くらいの感覚が必要でした。厳密には

ｽﾀｰﾄライﾝは海の上のため無いのですが、５メーター手前の空中に旗をつけたラインがありました。それを

目印にしていました。

学生時代、サラリーマンだった頃の話し、行橋、蓑島の観光地化等の話しを今後はしていこうかと思って

います。今年１年ご協力、よろしくお願いします。

委員会報告

国際奉仕委員会（横井俊博）

・交換留学生の龍 悠可さんが今月12日に無事帰国予定です。お父さんからメールが届いています。

「皆さんに可愛がられて先週高校を終了することができました。様々な国の人々と友達になることができ

たようです。ｵｰｽﾄﾗﾘｱはインフルエンザが流行っているので帰国後落ち着いてから御挨拶に伺います」

前年度出席委員会（安本仁美）

・前年度 大鶴さんも１００％出席でした！ （お米贈呈）

親和会（村上治郎）

・11日(土)に総会を開催しますのでよろしくお願いします。

・青少年交換の地区委員を退任いたしました。ご協力ありがとうございました。

出席報告／出席委員会（土居通広）

・会員数43 病欠1 欠席10 出席35（メークアップ3） 出席率83.33％

・届出無しの欠席者がおられて食事がもったいないです。無届けを減らすように尽力したいと思います。



幹事報告（川中作文）

・国際ロータリーより半期報告書 ※半期人頭分担金 1,150ドルを送金予定

・ 〃 雑誌 The Rotarian 7月号

・米山記念奨学会より上期普通寄付金のお願い ※2,000円/人で送金予定

・ガバナー事務所より前半期分地区資金送金の依頼 ※7,050円/人で送金予定

・交換留学生 龍 悠可さんのご両親より悠可さん帰国日の連絡 ◇7月12日帰国予定

・行橋市青少年育成市民会議より「青少年の非行問題に取り組む全国強調月間」推進大会の案内

◇7月11日(土)10:00～ ◇行橋市市民会館

・第2回オペラガラコンサート IN 行橋 実行委員長より後援のお礼状

・行橋市体育協会より平成20年度財務委員会報告書、賛助会費納入のお願い

・「小さな親切」運動行橋支部より第29回作品展表彰式の案内 ◇7月19日(日)10:00～ ◇ｺｽﾒｲﾄ行橋

・前年度、若山会員よりメモリアルコントリビューターとしてロータリー財団に寄付して頂きました。

・2009-10年度の会員証を配布しました。前年度の会員証は破棄して下さい。

・理事会（6/30）報告

①新会員の告知（２名）

氏 名 今井健二（いまい けんじ） 岩室克典（いわむろ かつのり）

事業所名 ㈲魚健寿司（行橋市道場寺1604-9） グローバルインシュアランスデザイン㈱（行橋市矢留1266-1）

事業内容 寿司・仕出し 保険サービス

役 職 名 代表取締役 ファイナンシャルプランナー

生年月日 昭和２４年１２月２０日（５９歳） 昭和２９年４月１９日（５５歳）

最終学歴 門司工業高校

趣 味 ゴルフ、釣り

推 薦 者 川中作文、小坪幸一 前田利昭

②骨髄バンクチャリティーコンサートの後援を決定

・例会変更 田川ＲＣ 7月22日(水) → 納涼親睦会 18：30～ ザ・ブリティッシュヒルズ

苅田ＲＣ 7月23日(木) → 休会

7月30日(木) → 8月1日(土) 韓国IAC来日歓迎会 18:30～ スカイホテル苅田

豊前西ＲＣ 7月24日(金) → 新年度懇親会 18：30～ 築上町中央公民館

7月31日(金) → 休会

・会費引落とし 7月10日(金) 会費17,750円、ﾛｰﾀﾘｰ財団前期寄付3,500円

会長・幹事・四大奉仕委員長挨拶

会長（小坪幸一）

・会員増強 会員ひとりが一人を紹介する気持ちでお願いします。

・ポリオ撲滅 RIの目標でもあり協力したいと思います。一人3500円寄付のご協力をお願いします。

・松山公園整備 ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ市民、地元の方、行橋高校と連携し松山公園の整備をしたいと思います。

叱咤激励、ご協力賜りますようお願いいたします。

松山公園トイレ設置では皆様のご協力ありがとうございました。

幹事（川中作文）

入会6年で未熟な所もありますが、行橋ロータリーは1963年誕生で私と同じです。さらに幹事初日は家内

の誕生日です。ロータリーとのご縁を感じています。一年間よろしくお願いします。

職業奉仕委員長（宮西正晴）

・会員の職業水準を引き上げるための方策を推進するためにプログラムを計画しています。

・第一例会に四つのテストの唱和を行います。

・会員卓話については皆さんの実際の職業についてお話いただきたいと思います。

・職場例会 12月8日と3月16日に決定しています。

・出前講座 11月11日に京都高校に行きます。16名必要ですのでご協力お願いします。

・職業活動表彰 10月6日です。候補の方がいらっしゃいましたらご指導ください。

よろしくお願いいたします。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

社会奉仕委員長（寺崎吉次）

・環境保全委員会と連携して地域の環境保全に関する活動を行います。

・数年前より力を入れている松山公園の清掃整備と暁の夢花壇の整備水まきを行います。

・8月末に花壇清掃、4月、5月に行橋高校、ｲﾝﾀｰｱｸﾄと協力して松山公園整備を行いたいと思います。

今年度も社会奉仕委員会にご協力お願いします。

国際奉仕委員長（横井俊博）

国際奉仕とはロータリアンが国際理解、親善、平和を推進するために実施できる全てをいい、大きく四つ

に分類されます。

・世界社会奉仕活動（ＷＣＳ）については行っていません。

・国際交流委員会については今年度は留学生の受け入れ送り出しはありません。

次年度についても考えておかねばなりません。早急に理事会で検討したいと思います。

・特別月間の催しは2月に国際理解に関する事をやりたいと思っています。

クラブ奉仕委員長（若山直樹）欠席のため小坪会長が代読

クラブ奉仕はロータリーの奉仕活動の原点です。例会の活性化と会員相互の親睦を図ることをモットーと

して、今年度の会長方針に沿って、各クラブ奉仕の委員会活動がスムーズに実行されるよう努めてまい

りたいと思います。会員の皆様のご協力をお願い致します。

ＳＡＡ（岡本和久）

・出席している以上参加意識の持てる活気のある例会を目標にしています。

・できるだけ沢山の方に前に出て頂きたいと考えています。

・時間のあるときは突然お願いしますのでいつでも卓話ができるようにお願いします。

・今年度は第一例会に手に手つないでを歌います。皆で覚えて親睦会では大いに盛り上がりましょう。

ニコニコ発表（大鶴勝正）

・新年度にあたり皆さん宜しくご協力お願い致します。 （小坪会長）

・新年度、幹事をさせて頂きます。一年間皆さんのご協力よろしくお願いします。 （川中幹事）

・今年度一年間ご協力お願いします。 （岡本ＳＡＡ）

・入会月のプレゼントありがとうございます。１年間「出船の精神」で頑張ります。 （志村会員）

・小坪会長、川中幹事、一年は意外と短いです。どうぞ楽しんで下さい。よろしくお願いします。（末松会員）

・入会祝を頂き有難うございました。早いものでもう１年が過ぎました。今後とも宜しくお願いします。（土居会員）

・入会月祝いありがとうございます。会報のため聞き漏らさないよう緊張の連続です！ （福島会員）

・新年度の会長、幹事、ＳＡＡの三役の方々、本当に大変とは思いますが宜しくお願い致します。（道脇会員）

・入会月プレゼントありがとうございます。今年度も一年よろしくお願いします。 （宮西会員）

・小坪さん始め役員、理事、委員長の方、頑張って下さい。 （村上(治)会員）

・入会記念のお祝いありがとうございました。 （村本会員）

・会長、幹事、理事、役員、委員長の皆様、一年間よろしくお願いします。

（大鶴会員、尾形会員、奥村会員、園部会員、寺崎会員、畑会員、宮田会員、安本会員、横井会員）

本日計 ２３，０００円 累計 ２３，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ


